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“Nos esforzaremos
para que cuando
vayamos a un campo
piensen: 'hostias',
llega el Atlético”

“ El campo, el mismo;
primero pensaremos
en llenar este, luego
ya veremos si hay un
posible cambio”

García Calvo, el padrino,
les recordó sus inicios

Walter R. Zimmermann MADRID

 

n La ambición ha sido el motor
del Atlético Féminas desde su ori-
gen en 2001. Esa ha sido la llave
que les ha conducido a la Superli-
ga. Se codearán con las 'grandes'
del fútbol femenino y su presiden-
ta tiene claro el rumbo que tomará
la planificación deportiva. “Hay
que llevar la responsabilidad de
ser un grande. Sabemos que nues-
tros rivales son superiores pero
en el fondo representamos a un
club tan grande como el Atlético
de Madrid. Nosotras vamos a tra-
bajar y vamos a hacer todos los
esfuerzos para que cuando llegue-
mos a un campo piensen, 'hostias'
que llega el Atlético de Madrid. Si
queremos se un grande tendre-
mos que hacer fichajes como los
grandes”, relató Lola Romero a
MAT. Aunque la otra cualidad de
la entidad, su enorme humildad,
seguirá guiando sus pasos. “Subir
a la Superliga exclusivamente con
jugadoras de la cantera es muy
complicado. Por eso hay que ha-
cer algunos fichajes para reforzar-
nospara seguir en la máxima cate-
goría. Nosotras tenemos que se-
guir siendo humildes y vamos a
trabajar para no descender. Evi-
dentemente debemos preparar
muchas cosas para hacer un equi-
po consistente.Pero siempre debe-
mos tener los pies en la tierra”.

En una nube
A pesar de que pronto se va a cum-
plir una semana desde que el Atlé-
tico ascendió, lo cierto es que Lola

Romero sigue viviendo en una nu-
be. Aún no ha puesto sus pies en el
suelo. “La verdad es que todavía
no lo he asimilado mucho. Tal vez
cuando empiece la temporada en
Superliga me daré cuenta de dón-
de estamos. Aunque sigo inmersa
en una nube, porque no me lo pue-
do creer”.

Las felicitaciones a la máxima
dirigente del equipo han llegado
desde varios rincones del mundo
y se han contado por centenas.
“Me ha sorprendido mucha gente
que pensaba que ya no se acorda-
ba de nosotras. Especialmente re-
cuerdo un mail que me ha manda-
do una jugadora que estuvo hace
dos años con nosotras y que se
tuvo que ir a Boston a vivir. Se
enteró del ascenso, a pesar de es-
tar en Estados Unidos y me felici-
tó. También me llama mucho la
atención que hay personas que me
den la enhorabuena cuando voy
por la calle”.

Mantienen su escenario
Cambian de categoría, pero no de
terreno de juego. Las féminas han
decidido mantener su sede. “El
campo será el mismo, es el campo
quenos hadadoel ascenso yquere-
mos seguir ahí. Además, las juga-
doras están más acostumbradas,
por eso queremos seguir ahí”, in-
dicó. Es un deseo de la propia Ma-
ría Vargas. “Nuestra entrenadora
nos lo ha pedido”. Y avanzó cuan-
do podría producirse el cambio.
“Primero debemos llenar ese cam-
po y luego pensaremos en llenar
uno más grande” �

ATLÉTICO FÉMINAS Lola Romero, presidenta, sabe que el equipo debe reforzarse

“Hay que fichar como los
grandes para ser un grande”

García Calvo cogió el teléfono nada
más consumarse el ascenso de las
féminas rojiblancas a la Superliga.
El central colchonero apadrinó a
este grupo de chicas cuando
comenzaron su aventura en el
fútbol femenino. La presidenta
colchonera quiso destacar el
compromiso que ha adquirido el
central con ellas. “Me llamó García
Calvo, que es nuestro padrino, él se
acuerda de hace cinco años cuando
empezamos, y me decía “recuerdas
cuando jugábais con camisetas
usadas; mira ahora, ya estáis en
Superliga”. Empezamos siendo muy
humildes y lo seguimos siendo sin
olvidar que representamos a un
club grande como el Atlético de
Madrid”, explicó la presidenta, Lola
Romero � Lola Romero ya mira al cielo de la Superliga. Quiere hacer más grande al Atleti  FOTO:WEB ATLETI

+ LAS FRASES

n Enrique Cerezo, presidente del
Atlético de Madrid, festejó con el
Atlético Féminas el ascenso a la
Superliga femenina en una cena
que tuvo lugar en el Asador Fron-
tón de Madrid. El máximo manda-
tario del Atlético de Madrid presi-
dió la mesa junto a Lola Romero,
su homóloga en el Atlético Fémi-
nas, y Miguel Torralbo, propieta-
rio de Ofigevi, patrocinador del
conjunto femenino.

Alacena asistió laprimeraplan-
tilla del Atlético Féminas en pleno
junto al cuerpo técnico. Por parte
del Atlético, también estuvo el di-

rector general de Márketing y Co-
municación, Emilio Gutiérrez. La
cena transcurrió en un ambiente
cordial y en laque hubo un recuer-
do especial a la memoria de Don
Jesús Gil y Gil y a la madre de
Nervy, Antonia Navarrete.

¡Tzibi, quédate!
La plantilla rojiblanca volvió a pe-
dir con sus cánticos que Tzibi, ju-
gadora que llegó al Vicente Calde-
rón del Athletic para jugar los
'play-off', se quede en el club roji-
blanco. La medio-centro se lo está
pensando �

El presidente invitó al equipo femenino rojiblanco

Cerezo, cena de gala con el
nuevo equipo de Superliga

Enrique Cerezo posa con la plantilla del Atlético Féminas, con la que compartió mesa y mantel en la noche del miércoles  FOTO: WEB ATLÉTICO


